



frankfurter briefe

Vereinigung Frankfurter Briefmarkensammler 1900 e.V.

Heft 55

März 2005



Am 01. Januar 1965 wurden in der DDR die neuen Postleitzahlen eingeführt. Zu den 7. Arbeiterfestspielen, die im Juni 1965 im Bezirk Frankfurt (Oder) veranstaltet wurden, war in der Zeit vom 21. Mai bis 20. Juni der 1. Sonderstempel mit der neuen Postleitzahl eingesetzt.

Inhalt Heft 55 vom März 2005

u.a. mit:

- Mittels Flugmaschine befördert
- Interessante Belege aus der Postgeschichte unserer Heimatstadt
- Mit dem MPF vereinbarte Klebezettel